



Fin d'une session du camp orthodoxe pour enfants et adolescents en Belgique

[gallery order="DESC"]

Du 29 juin au 5 août 2012, à Ommen (Pays-Bas), s'est déroulé pour la douzième fois une session du camp d'été organisé par les fraternités de jeunesse orthodoxe des Pays-Bas et de Belgique. Depuis 2000, un camp d'enfants poursuit la tradition initiée il y a environ 25 ans par la Fraternité orthodoxe Saint-Nicolas.

La session était organisée avec la bénédiction de la Conférence épiscopale orthodoxe du Bénélux, qui regroupe les représentants de toutes les juridictions canoniques sur le territoire des Pays-Bas, de la Belgique et du Luxembourg. L'aumônerie du camp était assurée par trois clercs des diocèses de Bruxelles-Belgique et de La Hague-Pays-Bas de l'Église orthodoxe russe : l'archiprêtre Alexandre Iavorovsky (Louvain), le père Hildo Bos (Amsterdam) et le diacre Dimitri Iatsoun (Anvers), ainsi que le hiéromoine Boris (Tchaptal) du monastère Saint-Élie de Sint-Hubertus.

Cinquante-deux enfants ont participé au camp, encadrés par 20 moniteurs de Hollande et de Belgique. Le thème de la session était le premier mot du Symbole de foi : « Je crois ». Le thème a été développé lors de séances de catéchisme, dans le cadre de jeux et de conversations par tranches d'âge.

Ces dernières années une tradition s'est installée, suivant laquelle les enfants du groupe aîné (15-16 ans) peignent une icône sur toile pour décorer l'église-tente. Cette année, les enfants ont écrit l'icône de l'Annonciation à l'aide de pochoirs tout prêts.

L'avant-dernier jour, le 4 août, une Divine liturgie a été célébrée. Les enfants ont chanté et aidé au service. Après la Liturgie, ils avaient préparé des chansons et une scène pour la soirée d'adieu qui s'est achevée par une prière commune à la lueur des cierges dans l'église.